
第77号
会員版

公益社団法人 岡山県鍼灸師会

◆イベントやお知らせを見逃さず、タイム

リーに情報をキャッチ！

◆LINEからワンタップで確認、手間を減ら

して情報収集がラクに！
本会からのメールが迷惑メールと判定さ

れ、届かないケースが増えています。

また、郵送料の値上がりに伴い、郵送の削

減にもご協力いただきたく、LINE公式アカ

ウントを開設しました。

右記のQRコードをスキャンすると友だち

追加ができます！

L INE公式アカウント

友だち追加のお願い

本会のホームページでは、以前

に掲載希望があった会員の施術

所情報を「施術所案内」に掲載し

ています。

さらに、施術所名・所在地・電

話番号を掲載したチラシを作成

し、普及活動の際に来場者に配

布する予定です。

つ き ま し て は 、 施 術 所 の 情 報

を 掲 載 希望 の 方は 、上 記 のQR

コードから登録フォームへアクセ

ス し 、 必要 事項 をご入 力 く ださ

い。

すでにホームペ ー ジに情報を

掲 載 済 み の 方 も 、 内 容 が 古 く

なっている可能性があるため、

一度ご確認いただき、最新情報

を再度ご登録いただけると助か

ります。

ご協力よろしくお願いします！

令和6年12月8日（日） 午後1時～

会 場／朝日医療大学校

テーマ／「美容鍼灸」

講 師／岡本真理 先生
• 麻布ハリーク代表
• 日本メディカル美容鍼灸協会代表

参加費／会員 2,000円

※ 詳細は別途お知らせします

施術所情報の登録フォームは
こちらのQRコードを
読み取ってください



内部表
彰等のお知らせ

■ 令和6年6月23日（日）午後1時30分

■ 岡山国際交流センター8階 イベントホール

■ 出席者数34名 議決権行使書数144名（会員総数243名）

■ 報告事項

① 令和５年度事業報告の件

② 令和６年度事業計画及び収支予算書類の件

■ 決議事項

第１号議案 令和５年度計算書類等の承認の件

第2号議案 定款の改正の件

第3号議案 賛助会員の会費等の改正と賛助会員特典の件

第４号議案 理事選任の件

第５号議案 監事選任の件

総 会 資 料 に 掲 載 し て い ま

し た 各 議 案 は 承 認 さ れ ま

した。

役員の改選もあり、会の

運 営 が 新 た な 方 向 へ 進 み

ます。

これまでの経験を大切に

しつつ、新しい風を取り入

れ、皆様と共にさらなる発

展を目指してまいります。

今後ともご支援をよろし

くお願いいたします。

■ 永年従事者表彰 ■

50年 佐々木一男・福原肇

30年 井本裕也・片野田京子

進藤剛・永露千秋・山口大輔

公益財団法人 東洋療法研修試験財団

令和5年度生涯研修 修了者 理事長表彰

小野由実子・榧清人・國安俊成

鈴木理博・長﨑司・西澤悟・西谷典人

馬場みずほ・松浦浩市・山口大輔

3回目 國安俊成
2回目 石部春子

1回目 馬場みずほ

本会の学術講習会で
単位を取得できます！

年間25単位で修了証
書が交付されます

■ 事務局移転しました

〒701-1464 岡山市北区下足守2038-3

電話／086-256-8310

■ LINE公式アカウントのトーク画面からチャット

で問合せができます。

■ 住所変更、氏名変更等の届のないままの会員

もあり、会員情報の確認作業を行っています。

ご協力よろしくお願いします。

■ 年会費の決済方法に会費ペイというサービス

を導入し、クレジット決済、コンビニ決済に対応

しました！詳細は事務局までお問い合わせく

ださい。



業務執行理事／副会長 馬場 みずほ （ばば みずほ）

至らぬ点が多いとは思いますが、よろしくお願いいたします。

今年度から本会のLINE公式アカウントを開設しました。現在は、会員

の皆様にお友だち追加をお願いしているところですが、ゆくゆくは一般

公開し、会員内外に情報配信を頑張りたいと思います。

業務執行理事／副会長 山口 大輔 （やまぐち だいすけ）

副会長とスポーツ鍼灸委員会委員長を拝命いたしました。

大変微力ではございますが、会員皆様の利益に繋がる情報発信と鍼

灸業界発展の一助たるべく誠心誠意尽力いたす所存です。

また、鍼灸普及啓発のためのスポーツ鍼灸ケアステーション運営に全

力で取り組んで参ります。

 今後とも一層のご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

業務執行理事／副会長 松浦 浩市 （まつうら こういち）

内田会長、国安会長のもとで補佐を行ってまいりました。 それぞれの会

長の方針が順調に進むように行ってまいりました。

 危機管理、学術、青年女性、普及部の担当としてなかなか思うような働き

ができておりません。昨年度は県民公開講座では大変お世話になりました。

 今年度から吉田会長になり動きが大きくなることが予測されます。以前

から申し上げておりますが鍼灸業界が素晴らしい世界になるように、「子

供たちがなりたい職業」になるように、鍼灸マッサージ受療率が20％にな

るようにと会長と共に政策を実行してまいります。

  また、会の魅力を増大し皆様が入会したい会にと再構築をしてまいる所存でございます。

 しかし、いずれにせよ会員の皆様のご協力なくしてはなしえないことばかりです。理事も

大きく変わり新しい風が吹き込んでおります。できれば順風満帆となりますことをお祈り

いたしまして私の挨拶と致します。ご協力の程よろしくお願いいたします。

代表理事／会長

吉田 高行
よしだ たかゆき

この度の役員改選では、理事が約半分入れ替わり女性理事が

増えました。また、理事以外にも委員を設け、20代30代の若

い先生方が積極的に会の運営に参加できる環境を整え、より

良い事業や情報発信ができるよう、会の活性化を図ってまいり

ます。

さらに、会員の先生方のためにも、入会促進のためにも、入

会のメリットを強化し、賛助会員についてはさらなる協力を得

られるよう多くの企業や団体への働きかけを強化していきます。

コロナ禍で中止となっていた公益事業が再開しております。

会員の皆様には、鍼灸マッサージの魅力を外に向けて発信する

お手伝いをしていただければ幸いです。

また、巷では南海トラフ地震の可能性が指摘されています。

十分な備えをし、災害時には現地での鍼灸マッサージケア等の

支援にご協力ください。

最後になりますが、最近、施術時の不適切な行為に関する報

道が増えてきているように思います。十分ご配慮のうえ施術を

行って頂きたく存じます。



理事／総務副部長 榧 清人 （かや きよと）

総務部副部長を拝命しました。

西澤先生の元、少しでもお役に立てればと思っています。

理事／総務部 桂 華代子 (かつら かよこ )

鍼灸に従事して28年目を迎えました。

会務からは長らく遠ざかっておりましたが、この度またこの

ような機会をいただき、会員のみならず鍼灸業界の地位資質

向上のお手伝いができれば、との思いでございます。

業務執行理事／総務部長／保険・介護福祉副部長 西澤 悟 （にしざわ さとる）

この度､総務部長、保険・介護福祉副部長を務めさせて頂きます。

引き続きオンライン資格確認・療養費改定に携わって参ります。

特に10月からは療養費申請書の書式も変わります。

分かりにくい事がありましたらいつでもご連絡ください。

宜しくお願いいたします。

理事／保険・介護福祉部長 金光 一 （かねみつ はじめ）

行政や医師会等との連携を基軸に据えた組織作りと、県民の

皆様に鍼灸を身近に利用して頂く社会の土台作りを役員の緒

先生方とやり遂げて行きたいと思っております。

どうぞ宜しくお願い致します。

理事／保険・介護福祉部 東原 広一郎 （ひがしはら こういちろう）

保険・介護福祉部の理事を拝命致しました。

鍼灸マッサージ師がもっと介護の分野で活躍できるよう、しっか

りとした下地を築いていけるよう努めてまいります。

これからも会員の先生方に頼りにされ、必要とされる会であるよう、

会を盛り上げていけたらと考えています。

ご支援、ご協力のほど宜しくお願い申し上げます

業務執行理事／財務部長 才野 優一 （さいの ゆういち）

このたび、業務執行理事および事務局長に就任いたしました。

会の安定運営を第一に、役員や会員の皆様をしっかりと下支えし、

円滑な活動を推進してまいります。

また、これまでの経験を活かし、会の発展に寄与できるよう努めて

まいります。

今後ともご支援、ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます



部長 鈴木 理博 （すずき たかひろ）

会員の要望に応えれるように色々と試行錯誤しま

すので、ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願いします。

副部長 橋本 健太郎 （はしもと けんたろう）

会員の皆様方の知識・技術向上のお役に立てるよ

う、学術部を盛り上げていきたいと考えております。

ご協力のほど、宜しくお願い申し上げます。

長﨑 司 （ながさき つかさ）

最新の医療学説、施術を又地方各地の伝統療法

を皆さんと一緒に勉強して行けたらと、思います。

ご協力お願いします。

青年・女性部長
広報・普及副部長

田中 一平
（たなか いっぺい）

治療家同士で施術

し合う実技交流会や婦人科系、親子スキン

タッチ講座などの開催で各個人の治療レベ

ルを高めていただき、さらに先生方のつな

がりを広め、深めていただけるような、より

魅力的な会になるように微力ながらお手伝

いできればと思っております。

まだまだ未熟な45歳、忌憚なくご意見・

ご指導いただきたく思います。よろしくお

願いいたします。

広報・普及部長 華山 泰平 （はなやま たいへい）

鍼灸の魅力や可能性を沢山の方に知ってい

ただき、鍼灸業界に従事される方の拡大と鍼

灸施術を受けらる方の拡大、双方に働きかけて

参りたいと考えます。

青年・女性副部長

中村 和愛
（なかむら かずえ）

鍼灸師になりたての方か

らベテランの先生、 視覚に

障 害 の あ る 先 生 方 等 、 「 み

んなが活躍で きる 場作り 」

のお手伝いを、微力ながら

できたらと考えています。

皆様のご意見ご協力 、ご参加をお待ちし

ています。

これからどうぞよろしくお願いいたします。

青年・女性部／広報・普及部 岡本 理恵 （おかもと りえ）

各部長の元、会員同士の技術交流や親睦を図り、鍼灸の良さ

をまだご存知ない方々には伝え広められたらと思っています。

会員の皆様には是非お力をお貸しいただけたら幸いです。

よろしくお願いいたします。
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監事の仕事は、５期目になっても、まだまだ大役ではありますが、今

後も会が発展し鍼灸がより社会に認められるように、もうお一人の監

事である木多勇企先生とともに、公正不偏な態度で臨ませていただ

こうと気を引き締めております。

今後とも、会員の皆様のご協力とご指導を頂戴しながら、岡山県鍼

灸師会がよりよく進んでいくことができるよう励んでいく所存です。

どうぞ、よろしくお願い申し上げます。

石部 春子
いしべ はるこ

2年ぶりに理事監事に戻って参りました。監事の仕事は初めてです

が、しっかりと責任を持って務めさせていただきます。

また、今期も県民の皆様に、鍼灸マッサージの良さをアピールし、受

領率を上げていきたいと思います。会員の皆様のご指導とご協力を

お願いいたします。

木多 勇企
きた ゆうき

理事会報告 （審議事項等の抜粋）

令和6年6月23日

◆総会の後すぐに、代表理事を選出する理

事会を開催。

◆代表理事は吉田高行に決定。

令和6年8月8日

◆賛助会員の特典内容についての審議

→会費が7万円の特典を再検討

◆鍼灸おかやまのコンテンツについて審議

→広報・普及部に一任

◆朝日医療大学校の「朝日祭」への鍼灸体験

ブース出展を承認

◆8月9日「はり・きゅうの日」の活動につい

て審議

→内容は今後検討するということで承認。

◆ （公社）全日本鍼灸学会中国四国支部との

連携の依頼があり、連携することを承認。

◆ （公社）全日本鍼灸学会の全国大会が

2026年に岡山で開催とのことで、その

運営の協力依頼もあり、承認。

令和6年10月14日

◆合併時の条件で、新入会者の中央団体に

ついては（公社）日本鍼灸師会を案内する

ことになっていたが、（公社）全日本鍼灸

マッサージ師会も選択できるように検討

◆賛助会員の7万円の特典について調整

◆8月9日「はり・きゅうの日」の近くに一般

公開講座等を検討

◆ LINE公式アカウント「ライトプラン」へ変

更承認

◉ 理事会は偶数月に、業

務執行理事の会議は毎

月行うようにしました。

◉ 情報共有や審議をより

円滑にできるようにし、

より良い会の運営を目

指します。

◉ また、「鍼灸おかやま」

は会員向けと一般向け

と内容を分けての発行

になりました。



• 岡山県保健医療部長表彰 松浦浩市

岡山県保健衛生功労者表彰 令和6年9月２６日

• 市長表彰 地域医療事業功労 能勢金市

• 保健所長表彰 地域医療事業功労 西澤悟

岡山市公衆衛生功労者表彰 令和6年１０月１０日

松浦 浩市 岡山県医師会
松山正春 会長

（来賓の松山会長と記念撮影） 大森 雅夫 市長／吉田 高行／西澤 悟／能勢 金市
（大森市長と記念撮影）

青年・女性部主催

BBQ懇親会を開催しました！
令和6年9月15日 参加者13名

台風の接近があり、天気が心配でしたが、青空も見え

無事開催することができました！

会が用意した食材だけでなく、参加者からの差し入

れもあり、豪華な食事となりました。

ざっくばらんな会話はもちろん、参加者同士で施術

を行う場面もあり、充実した時間となったと思います。

次回はもっと多くの方が参加できるよう、さらに工

夫をしたいと思います！



各理事の主な活動報告

★岡山県医師会ホームページの「研修会・セミナー情報」には、

一般参加もできるものもあるので、是非チェックしてみて

ください！

★（公社）岡山県柔道整復師会とは相互に講習会へ参加でき

るよう調整を進めています。

★その他にも、会員のメリットを増やすために交渉を進めて

いる案件がいくつかあります。良い結果をご報告できるよ

う頑張っています。

岡山県医師会サイト
QRコード

編集後記

発行が遅くなり、大変申し訳ありません。

従来の「鍼灸おかやま」は会員向けと一般向けの内容が一緒

になっていました。それを試験的に、会員向けと一般向けを

別々に作ることにしました。

一般向けは、これからとりかかるので、もうしばらくお待ちく

ださい。

患者様はもちろんのこと、普及活動時にも配布でき、本会とあ

はき師のPRになるような物を作りたいと考えています。

発行月／令和6年11月 発行／公益社団法人 岡山県鍼灸師会 編集／普及・広報部、馬場みずほ
事務局／岡山市北区下足守2038-3 電話／086-256-8310 メール／info@okayama-harikyu.org

7月9日 岡山県医師会 松山正春会長就任 表敬訪問 （吉田、松浦、山口）

7月10日 （公社）岡山県柔道整復師会山﨑邦生会長訪問 （吉田、松浦）

7月26日 県庁医療推進課訪問 （吉田、松浦、馬場、内田顧問）

8月４日 広報・普及部会議 （吉田、松浦、馬場、華山、田中）

8月17日 「鍼灸おかやま」作成会議 （馬場、華山、田中、岡本）

8月28日 竜操整形外科病院 髙柴賢一郎院長就任 表敬訪問 （吉田）

9月26日 岡山県保健衛生功労者表彰 来賓出席 （吉田）

9月27日 岡山県臨床整形外科医会 名越充会長 表敬訪問 （吉田）

10月2日 猪木健二弁護士と顧問弁護士契約打合せ （吉田、内田顧問）

10月7日 安全対策委員会 会議

10月10日 岡山市公衆衛生功労者表彰 来賓出席 （吉田）
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